

the Fergusons

GOSPEL TRANSPORT & DISTRIBUTION INTERNATIONAL

Enero – Febrero 2025

Querido Pastor y Amigos,

¡Vaya, ya se han ido dos meses de 2025! ¡El tiempo se está moviendo tan rápido ahora, y el fin de todas las cosas está más cerca cada día! Por la gracia de Dios, hemos podido mantenernos productivos, avanzando constantemente en nuestros esfuerzos por llevar la preciosa Palabra de Dios a las manos y corazones de tantas almas como sea posible. Como afirmamos constantemente, dependemos totalmente de nuestro Señor y de Sus maravillosos siervos que hacen posible nuestro ministerio... **¡Esos son ustedes, amigos míos!** Desde los ministerios de imprenta, hasta los ganadores de almas que fielmente ponen esas porciones de las Escrituras en las manos de aquellos que tan desesperadamente las necesitan. ¡Juntos, estamos marcando la diferencia en miles de vidas por toda la eternidad!

En las últimas semanas, recibimos 100 sillas acolchadas muy bonitas para una obra misionera en la ciudad de León, Guanajuato, México. Este ministerio finalmente ha sido bendecido con su propio edificio y algunos de sus socios ministeriales decidieron bendecirlos con esta donación. Agregaremos las sillas en el próximo envío de las Escrituras que vaya a Guanajuato, lo que probablemente ocurrirá a finales de marzo o los principios de abril. Ayúdanos a orar para que no haya problemas con la importación de estas sillas, ya que nuestros respectivos gobiernos parecen estar chocando políticamente, lo que a menudo se traduce en una batalla en la frontera, tanto con la importación como con la exportación de numerosos productos. ¿Cuál es la respuesta? ¡La ORACIÓN!

Además, la semana pasada recibimos un cargamento de **1.5 millones de tratados del evangelio**, que están destinados a un centro de distribución en Tamaulipas, México, (no muy lejos al otro lado de la frontera). Esperamos enviarlo la próxima semana. Estos tratados serán distribuidos entre un gran número de ministerios ganadores de almas en todo el noreste de México. Tamaulipas es considerada como un área de "gran peligro" de México debido a la violencia en relación con los cárteles, pero debido a los intrépidos ganadores de almas, muchas almas están siendo ganadas allí, y tenemos el privilegio de suministrarles tratados del evangelio, ¡lo cuales ayuda a que eso suceda! No puedo decir esto lo suficiente... Ustedes son una parte esencial de esta gran obra, y oramos constantemente que nuestro Señor los bendiga a cada uno de ustedes en conformidad de sus esfuerzos.

Ahora, permítanme un momento para expresar **una necesidad creciente** que afecta directamente a nuestro ministerio. Hace muchos años, pude obtener una montacarga, vieja y usada, que es realmente una necesidad para cargar y descargar los cientos de tarimas de las Escrituras que movemos cada año. De todos modos, esta vieja montacarga se está cansando mucho y se recomendó que el costo de mantenimiento y reparaciones probablemente excedería su valor. Dicho esto, ¡nuestro trabajo aquí se paralizaría sin él! Por lo tanto, estamos pidiendo oración con respecto a la posibilidad de encontrar un otro montacarga, uno financieramente accesible, con el cual podamos continuar este ministerio tan necesario. Si conoces a uno, por favor háznoslo saber, pero definitivamente ayúdanos a orar, ¡porque estoy seguro de que nuestro Padre celestial sabe de uno! Considere que cada una de las tarimas de tratados que acabamos de recibir, y que se cargarán en un camión en los próximos días, pesa alrededor de 2,500 libras cada una, teniendo 256 cajas de tratados en cada tarima. No le tenemos miedo al trabajo, pero el tiempo y el esfuerzo necesarios para cargar a mano cada tarima simplemente no es una opción viable.

Por otro lado, nuestros esfuerzos para llegar más allá de México también se están uniendo, ya que estamos preparando un contenedor de las Escrituras para Guatemala junto con el tan esperado contenedor de los Nuevos Testamentos bilingües para Pakistán. Nosotros anhelamos sus oraciones con respecto a estos esfuerzos, para que puedan realizarse esta primavera.

Por último, nuestro trabajo en los mercados al aire libre aquí a lo largo de la frontera se desaceleró en los últimos dos meses. Entre el frío, (al menos, frío para nosotros en el sur de Texas), combinado con los recientes cambios políticos, aparentemente han conspirado para reducir la asistencia a los mercados. En particular, una gran reducción de asistentes hispanos. Sin embargo, el fin de semana pasado, al menos en parte debido a que el clima se volvió muy cálido, vimos una explosión en el número de personas y, por lo tanto, un maravilloso aumento en los tratados del Evangelio que se distribuyeron. De distribuir cientos de tratados, **entregamos miles de tratados en solo un par de días**, ganando a algunas personas en el momento, y llevando la verdad de la salvación en Cristo Jesús a multitudes de almas. ¡Qué bendición es tener que luchar con que pasen más personas por nuestro puesto de las que podemos atender!

Como siempre ha sido el caso, ayúdanos a orar por los obreros en este campo, que definitivamente están "blancos para la siega".

¡Gracias, gracias, **mil veces, gracias** por su inversión en este gran trabajo!

Seguimos siendo tus siervos en Cristo,
sus misioneros Jack y Gloria Ferguson

Field Address:

Missionary Dr. Jack Ferguson
P.O. Box 98 • Edcouch, Texas
78538-0098

956-532-0902

gospeltransport.distribution@gmail.com

www.gospeltransport.com

Sending Church:

Northwest Bible Baptist Church
Phil Cavanaugh, pastor

9N889 Nesler Rd. • Elgin, IL. 60124

847-695-6222

